

Der Bürgermeister

Universitätsstadt Gießen • Dezernat II • Postfach 110820 • 35353 Gießen

Herrn Stadtverordneten
Thomas Biemer
AfD-Fraktion

über Stadtverordnetenbüro

Berliner Platz 1
35390 Gießen

■ Auskunft erteilt: Alexander Wright
Zimmer-Nr.: S02-022
Telefon: 0641 306-1017
Telefax: 0641 306-2004
E-Mail: alexander.wright@giessen.de

Ihr Zeichen

Unser Zeichen
II-AW / 32 - Mü

Ihr Schreiben vom
21.05.2023
(Eingang 23.05.23)

Datum
01.06.2023

Anfrage gemäß § 30 GO – ANF/1503/2023 Konrad-Adenauer-Brücke

Sehr geehrter Herr Biemer,

zu Ihrer Anfrage nehmen wir wie folgt Stellung:

Seitdem auf der B49 der Autobahnverkehr aus Frankfurt nicht mehr über die Ausfahrt Kleinlinden in die Innenstadt Gießen fahren kann, läuft der Verkehr über die marode Konrad-Adenauer-Brücke auf den Anlagenring, da viele Kraftfahrzeugführer es versäumen, in Linden abzufahren. Hier ist ein erhöhter Rückstau in Richtung Heuchelheim zu beobachten.

Frage:

Finden derzeit Verkehrserhebungen statt, wodurch die Mehrbelastung der Brücke festgestellt wird und wenn ja, welcher Art?

Antwort:

Es finden keine Erhebungen in Form einer Verkehrsstatistik statt

Zusatzfrage 1:

Wie wird die Stadt die Statik der Brücke bei der zusätzlichen Belastung sichergestellt, zumal vermehrt LKW die Brücke trotz Verbot nutzen?

Antwort:

Aktuell dürfen Fahrzeuge mit max. 3,5 t die Brücke befahren. Für alle anderen Fahrzeuge ist diese Brücke gesperrt. Eine entsprechende Beschilderung des Verbotes und die dafür notwendigen Umleitungsstrecken (Westanlage – Rodheimer Straße - Heuchelheimer Straße) sind ausgewiesen.

Zeitgleich wurden bereits entsprechende Verkehrskontrollen durch die Polizei (RVD - Regionaler Verkehrsdienst) zusammen mit dem Ordnungsamt an der Konrad-Adenauer-Brücke durchgeführt. Diese Kontrollen finden im Schnitt alle 6 – 8 Wochen statt.

Zusatzfrage 2:

Wie gewährleistet der Magistrat eine fortan gefahrlose Benutzung der Brücke durch Verkehrsteilnehmer?

Antwort:

siehe Antwort 2

Zusatzfrage 3:

Wann wird die Sperrung an der A49/Ausfahrt Kleinlinden wieder für Fahrzeugverkehr aus Frankfurt freigegeben?

Antwort:

Die Sperrung der AS Kleinlinden dauert nach Auskunft der Autobahn GmbH (verantwortlich für die Baumaßnahmen auf der A485 / B49 AS Bergwerkswald) noch voraussichtlich bis 05.08.2023.

Mit freundlichen Grüßen



Alexander Wright
Bürgermeister

- | |
|--|
| <p>Verteiler:
Magistrat
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
CDU-Fraktion
SPD-Fraktion
Fraktion Gießener LINKE
Fraktion Gigg+Volt
FDP-Fraktion
AfD-Fraktion
FW-Fraktion</p> |
|--|